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PROGRAMA EMPRESA 
AMIGA DOS ANIMAIS 
DEVERÁ SER CRIADO 
EM TAUBATÉ

A Câmara de Taubaté aprovou o projeto de lei 
ordinária 143/2021, que cria o programa “Empresa 
Amiga dos Animais”, com o propósito de estimular 
as pessoas jurídicas a contribuírem para a me-
lhoria da qualidade de vida dos animais tutelados 
pelo município.

A proposta, de autoria dos vereadores Douglas 
Carbonne (Republicanos) e Jessé Silva (PL), teve 
aval do Plenário em primeira votação na sessão do 
dia 14 e deverá passar por segunda discussão antes 
de ser encaminhada à sanção do Executivo.

A participação das empresas será feita por meio 
de doações de materiais, medicamentos e ali-
mentos para animais, além da realização de obras 
de manutenção, conservação, reforma e am-
pliação do Centro de Controle de Zoonoses, dos 

“Parcães” ou locais que poderão ser usados para 
feiras de adoção e eventos similares.

Essas empresas poderão divulgar as ações prati-
cadas em benefício da causa animal adotada, com 
fins promocionais e publicitários, inclusive com a 
colocação de placas ou outdoors. O poder público 
não terá ônus de nenhuma natureza e não conce-
derá quaisquer prerrogativas aos cooperados.

De acordo com os autores do projeto, o obje-
tivo é promover a proteção e o bem-estar animal 
e, assim, atrair outros colaboradores para a causa.

Emenda da Comissão de Justiça, aprovada com 
o projeto, retira do texto original a “obrigatorie-
dade” de “colocação de placas ou outdoors nas es-
colas”, trecho que poderia ser considerado incons-
titucional, por criar obrigação ao poder público.
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Câmara rejeita veto e 
mantém ISSQN a 2% para 
empresas de eventos

Na sessão do dia 14, a Câmara de Taubaté re-
jeitou o veto total do prefeito José Saud (MDB) ao 
projeto de lei complementar 21/2022, de autoria 
do vereador Jessé Silva (PL), que altera de 5% para 
2% a alíquota de Imposto Sobre Serviços de Qual-
quer Natureza (ISSQN) cobrada das empresas de 
entretenimento e eventos. 

O prefeito vetou a proposta e alegou que cabe 
apenas a ele apresentar projetos que tratam de re-

núncia fiscal, e não aos vereadores.
De acordo com a proposta do vereador, os seg-

mentos beneficiados seriam aqueles que prestam 
serviços de diversão, lazer, entretenimento, re-
creação, festas e eventos, que foram os mais afe-
tados economicamente pela pandemia.

Com a rejeição do veto, o projeto deve ser pro-
mulgado pelo presidente da Casa, Alberto Bar-
reto (PRTB).
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Vereadores aprovam 
denominações de vias e 
UPA Cecap

Cinco projetos de denominações de prédio e 
vias públicas foram aprovados pelos vereadores 
de Taubaté na sessão do dia 14, sendo dois deles 
em primeira votação, que deverão passar por dis-
cussão do plenário mais uma vez antes de serem 
encaminhados à sanção do prefeito. 

O projeto de lei ordinária 114/2022, de autoria 
do vereador Boanerge (PTB), denomina a rua José 
Messias Pereira a estrada rural onde está locali-
zada a Fazenda Luiz Bento, próximo à Capela de 
Nossa Senhora do Bom Parto, no Sete Voltas.

José Messias foi produtor rural nascido em 
Santa Rita do Sapucaí (MG), mas residente no 
bairro do Itaim. Ali, com a família, cultivava arroz, 
feijão, milho e mandioca, além de produzir leite 
- produtos que entregavam em domicílio. Ele 
também prestava trabalhos sociais para pessoas 
carentes. Morreu em 2000, aos 72 anos.

Emenda da Comissão de Justiça para correção 
redacional foi aprovada com o documento.

O projeto de lei ordinária 177/2022, de autoria 
do Vereador João Henrique Dentinho, denomina 
rua Maria do Carmo de Moraes Paparelli a rua 10 
do Residencial Quintas de Santa Cruz, no bairro 
Areão. Faz homenagem à produtora rural, em-
pregada da Fitejuta, mãe e avó de uma grande fa-
mília que residia na avenida Santa Cruz do Areão. 
Morreu em 2002, aos 87 anos. Emenda da Co-
missão de Justiça corrige a grafia do sobrenome 
para “Papareli”.

Segunda votação
Três propostas foram aprovadas em segunda 

votação e seguem para sanção do prefeito. A pri-
meira é o projeto de lei ordinária 51/2022, de au-
toria do vereador Douglas Carbonne (Republi-
canos), que denomina Esmeralda Maria de Barros 
Gomes da Costa a UPA Cecap, em homenagem à 
enfermeira falecida em decorrência da covid.

   A segunda, projeto de lei 159/2022, tem autoria 
do vereador Richardson da Padaria (União), e de-
nomina Quaresmeira a rua Sete, no Residencial 

Recanto Tropical,  bairro Morada dos Nobres.
O terceiro é o projeto de lei ordinária 176/2022, 

de autoria do vereador João Henrique Dentinho 
(União), que denomina Luiz Papareli a rua 9 do Re-
sidencial Quintas de Santa Cruz, no bairro Areão. 
A homenagem é para o funcionário da Fitejuta e 
trabalhador rural que morou na região. Faleceu 
em 2005, aos 89 anos. 

Maria do Carmo 
de Moraes 
Papareli

José Messias

Arquivo pessoal

Arquivo pessoal
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ESPAÇO GEORGINA

CÂMARA RECEBE EXPOSIÇÃO 
“MULHERES QUE INSPIRAM 
OUTRAS MULHERES”

A Câmara de Taubaté recebeu na segunda-
-feira, 13, a exposição “Mulheres que inspiram ou-
tras mulheres”, iniciativa das Delegacias de Defesa 
da Mulher (DDM) das cidades de Taubaté e Pinda-
monhangaba com o apoio do Observatório da Vio-
lência, projeto de extensão da Universidade de 
Taubaté (Unitau).

Segundo a delegada da Delegacia de Defesa da 
Mulher, Elisângela Estéfano, “a ideia é homena-
gear mulheres regionais de Taubaté e Pindamo-
nhangaba que conseguiram vencer a violência, 
para que, com a história de superação delas, nós 
consigamos inspirar outras mulheres”.

Além da exposição fotográfica, cartilhas sobre 
violência doméstica foram colocadas à disposição 
dos visitantes, assim como um documentário 

fruto da parceria com a Unitau. A cartilha também 
está disponível na internet.

A delegada explicou que essas mulheres são 
vítimas atendidas pela DDM que conseguiram 
romper o ciclo da violência com medidas prote-
tivas, que se separaram dos agressores e, com isso, 
conseguiram reconstruir suas vidas.

“Que [saibam que] a mulher é muito forte, que 
ela consegue, que a sociedade e as instituições 
estão prontas para acolhê-las e para ajudá-las”, 
disse a delegada Elisângela, em relação à expecta-
tiva dos visitantes.

A exposição fica no Espaço Georgina de Albu-
querque, no saguão da Câmara Municipal, até o 
dia 17 de março, e pode ser visitada das 8h às 12h 
e das 13h às 17h.

Lincoln Santiago
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AUDIÊNCIA

Problemas causados por 
enchentes são tema de 
audiência na Câmara

A Câmara de Taubaté realizou audiência pú-
blica na segunda-feira, 13, para debater os pro-
blemas causados por enchentes, alagamentos e 
afundamentos de solo no município. O evento foi 
conduzido pelo vereador Jessé Silva (PL), autor do 
requerimento 443/2023.

“A prevenção é mais barata que a correção, ou 
seja, quando você previne você não remedia, não 
tem prejuízo. Acho que nunca fez tanto sentido 
um dos significados da palavra ‘Taubaté’: terra de 
muitas águas. E estamos vivendo realmente esse 
significado, no momento. Somos uma cidade, não 
sei se na região tem uma igual a nossa, que tem 13 
travessias da parte alta para a parte baixa, então, 

isso tem que ser levado em consideração, entendi-
mento”, avaliou Jessé.

Diretor da Defesa Civil, Danilo Ricci afirmou 
que em fevereiro choveu 400 milímetros no mu-
nicípio, mais do que o dobro da quantidade regis-
trada em fevereiro de 2022, 170 milímetros. Assim 
como em outras 30 cidades no estado de São Paulo, 
Taubaté decretou situação de emergência para, 
assim, conseguir recursos urgentes dos governos 
do estado e federal.

“No Brasil, mais de 500 cidades decretaram es-
tado de emergência. De maneira geral, estamos 
todos passando por esse período de dificuldade, 
e isso esbarra até na ajuda de recursos. A gente 

Daniel Ricci, 
Lúcio Fábio 

Araújo, Jessé 
Silva, Rodrigo 

Rodrigues, 
Alexandre 

Magno

Julia Mathias
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está encontrando dificuldades porque os recursos 
estão sendo destinados de acordo com a possibi-
lidade e urgência, mas estamos trabalhando in-
cansavelmente, tanto para absorver e manter essa 
normalidade, como também para buscar meios 
e fundos para minimizar e amortecer esses im-
pactos”, disse Danilo.

O secretário de Planejamento, Lúcio Araújo, 
apostou no Plano de Macrodrenagem, que está em 
elaboração pela Prefeitura, como medida para mi-
tigar o problema das enchentes. 

Segundo a secretária de Meio Ambiente e Bem-
-estar Animal, Magali Neves, uma das propostas 
desse plano é criar um fundo financeiro alimen-
tado por empreendimentos que fazem a imperme-
abilização do solo.

 “Pensamos numa taxa, e o empreendimento 
fará o pagamento do valor calculado por metro 
quadrado de área impermeabilizada. O município 
consegue utilizar essa verba para fazer medidas de 
manutenção ou obras necessárias, e também fi-
caria mais fácil em termos de fiscalização, porque 
quem iria executar seria o próprio município”, 
disse Magali.

O secretário de Obras, Rodrigo Rodrigues, res-
saltou que a administração municipal busca re-

cursos para a construção de nove piscinões nos 
bairros Jardim Baronesa, Sítio Santo Antonio, 
Belém e Campos Elíseos, além da área rural, para 
amortecer o fluxo de água que tem início na parte 
alta da cidade e corre em direção ao rio Paraíba, 
transpondo dois “obstáculos”: a rodovia Presi-
dente Dutra e a linha férrea.

Rodrigo Rodrigues acrescentou que, de 1970 
para cá, o volume de água captado e jogado para 
dentro das redes aumentou sete vezes em decor-
rência da impermeabilização do solo, dos telhados 
e da pavimentação. 

O secretário de Obras disse ainda que as chuvas 
causaram prejuízos em toda área urbana e rural e 
foi necessário priorizar o atendimento nos locais 
mais críticos.

Participaram da audiência os vereadores Adriano 
Coletor Tigrão e Elisa Representa Taubaté, do Cida-
dania; Alberto Barreto (PRTB), João Henrique Den-
tinho (União), Marcelo Macedo e Paulo Miranda, 
do MDB; Moises Luciano Pirulito (PL), Neneca Luiz 
Henrique (PDT), Professor Edson (PSD), Rodson 
Lima Bobi (PSDB), Serginho (Progressistas), Talita 
Cadeirante (PSB) e Vivi da Rádio (Republicanos).

O vídeo da audiência está disponível no canal da 
TV Câmara Taubaté no Youtube.

SEMANA TERÁ AUDIÊNCIAS SOBRE 
SERVIÇOS PRESTADOS PELA SABESP 
E HOSPITAL SÃO LUCAS

A Câmara de Taubaté vai realizar na quarta-feira, 
22, a partir das 14h, uma audiência pública sobre os 
problemas enfrentados pela população quanto aos 
serviços prestados pela Sabesp. O debate tem inicia-
tiva do vereador João Henrique Dentinho (União), 
autor do requerimento de convocação 50/2023.

No documento, o vereador considera as cons-
tantes reclamações de moradores que estão rece-
bendo água suja, os problemas de inconsistências 
nas leituras, a necessidade de expansão da rede de 
água e esgoto para atender novos empreendimentos 
e também a urgência em investimentos para subs-
tituir as antigas estruturas de tubo corrugado por 
nova tubulação. 

Na quinta-feira, 23, a partir das 9h, o tema da au-

diência é o uso do Hospital São 
Lucas pelo município, para aten-
dimento exclusivo à maternidade 
e saúde da mulher. Os autores 
do requerimento de convocação 
287/2023 são os vereadores Jessé 
Silva (PL) e Douglas Carbonne 
(Republicanos).

No requerimento, eles consi-
deram que há muitas reclama-
ções sobre a maternidade do 
Hospital Municipal Universitário 
(H-Mut), além de uma grande de-
manda reprimida de cirurgias 
em mulheres. Defendem que o 

prédio do antigo Hospital São 
Lucas é bem estruturado, pode 
atender com qualidade e é pos-
sível criar nele um centro de refe-
rência da mulher.

Sessão
A sessão ordinária acontece na 

terça-feira, 21, a partir das 16h, 
para a votação de requerimentos 
e projetos da Ordem do Dia.

Os eventos são abertos ao pú-
blico e transmitidos ao vivo pela 
TV Câmara Taubaté no canal 
aberto 4.2, Claro TV canal 4, site, 
Facebook e Youtube.
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AUDIÊNCIA

Câmara debate uso de 
R$86 milhões que deverão 
ser financiados pelo estado

A Câmara de Taubaté realizou audiência pú-
blica no dia 16 para debater uma operação de cré-
dito aprovada no final de 2022 entre Prefeitura e 
Governo do Estado, no valor de R$86 milhões, 
para construção da nova sede da Prefeitura, além 
de melhorias viárias e aterramento da fiação elé-
trica na região central. 

A audiência foi conduzida pela vereadora Ta-
lita Cadeirante (PSB), que apresentou um requeri-
mento em parceria com Elisa Representa Taubaté 
(Cidadania) e Serginho (Progressistas), todos pre-
sentes no evento. 

Segundo Talita, o projeto de lei chegou em maio 
de 2022 e “não estava muito claro”. Na época, ela 
pediu audiência pública para debater a proposta, 
porém o pedido foi recusado pelo Plenário. Em no-
vembro o projeto foi aprovado, e agora está sendo 
discutido o uso desse dinheiro. 

“Foi um cheque de R$86 milhões, mas a gente 

não sabia quanto, como e onde 
seria executado, por isso, o pe-
dido de audiência pública de-
veria ter sido feito antes da apro-
vação do projeto. Mas, agora, 
eu pretendo com essa audi-
ência esclarecer justamente 
essa questão: como vai ser exe-
cutado?”, disse a vereadora.

O secretário de Planejamento, 
Lúcio Araújo, afirmou que este é 
o momento em que a Prefeitura 
está selecionando quais obras 
são prioritárias. 

A Secretaria de Serviços Pú-
blicos reivindica aproximada-
mente R$30 milhões para o ater-
ramento da fiação aérea. “Serão 
contempladas 16 ruas, com 193 

postes sendo retirados das cal-
çadas, dando mais mobilidade 
à população”, disse o secretário 
Alexandre Magno. 

A Secretaria de Obras espera 
recursos para contenção de en-
costas de córregos ou melhorias 
no sistema de drenagem. Atual-
mente, a pasta está empenhada 
na avaliação dos tubos de aço 
corrugado, conhecidos como 
tubos Armco, que correm de-
baixo das avenidas. 

“Estamos fazendo um estudo 
para verificar se podemos tro-
cá-los ou fazer uma ação para 
minimizar o estado em que se 
encontram”, disse o secretário 
adjunto, Ulisses Pereira. 

Novo paço
A construção do novo paço 

municipal na Rodoviária Nova 
foi descartada pelo secretário 
Lúcio Araújo. 

Com isso, a Prefeitura desa-
propriou um imóvel da Unitau 
onde funcionava o supermer-
cado Pão de Açúcar, para se ins-
talar ali.

Mas, segundo o controlador 
interno da Unitau, Francisco de 
Assis Coelho, a autarquia de en-
sino não deverá se desfazer do 
imóvel, uma vez que parte da ar-
recadação vem de aluguéis.

Participaram da audiência os 
vereadores Adriano Coletor Ti-
grão (Cidadania), Alberto Bar-
reto (PRTB), Marcelo Macedo e 
Paulo Miranda, do MDB; e Vivi 
da Rádio (Republicanos). 

Eduarda Souza

Alexandre 
Magno, Ulisses 
Pereira, Lúcio 
Araújo, Marco 
Antonio, Talita 
Cadeirante e 
Francisco de 
Assis



Câmara Municipal de Taubaté, 17.3.2023 - Boletim Legislativo nº 1519 9

Sugestão

Elogio

Reclamação

Denúncia

Solicitação

A gente quer 
conversar com você.

Entre em contato com a Ouvidoria da Câmara:
ouvidoria@camarataubate.sp.gov.br

(12) 3625-9526
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AUDIÊNCIA

ALTERAÇÕES NO 
PROGRAMA SOLO BATIDO 
SÃO DISCUTAS EM 
AUDIÊNCIA NA CÂMARA

Alterações propostas pelo prefeito José Saud 
(MDB) ao Programa Solo Batido foram discutidas 
em audiência pública na Câmara de Taubaté na 
sexta-feira, 17. As mudanças nas regras sobre ma-
nutenção de estradas rurais estão previstas no 
projeto de lei ordinária 12/2022, que está em tra-
mitação na Casa.

O debate foi conduzido pela vereadora Vivi da 
Rádio (Republicanos), autora do requerimento de 
convocação. Ela defendeu o direito de os mora-

dores da área rural contarem com infraestrutura. 
“A área rural está precária. Não é falta de tra-

balho, é falta de dinheiro. Cadê o dinheiro da Pre-
feitura? Como a gente vai buscar recursos? O que 
a gente não pode é abandonar esse povo rural, 
porque não é todo produtor rural que tem di-
nheiro. E como é que esse coitado vai conseguir 
cuidar de uma estrada na rua dele?”, defendeu Vivi 
da Rádio.

O Programa Solo Batido compreende ações 

Alexandre 
Ferri, Jayme 
Rodrigues, 
Vivi da Rádio, 
Sebastião 
Mauro 
Medeiros, José 
Ricardo Reis

Lincoln Santiago
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como: tapamento de buracos, limpeza e capina às 
margens das estradas, abertura de sangras, cama-
leão (desvio), cascalhamento do leito carroçável, 
construção de galerias, limpeza de valas, reforma 
de pontes e mata-burros. 

Foi instituído em 2009 em Taubaté por lei de au-
toria do então vereador Bilili de Angelis. Em 2018, 
sob argumento de que a proposta deveria ser do 
Executivo, foi tema de novo projeto, apresentado 
pelo ex-prefeito Ortiz Junior.

O diretor de Desenvolvimento Agropecuário, 
Armando Adurens, explicou que as alterações 
visam garantir o atendimento aos munícipes, dar a 
garantia também que as estradas ou servidões, ofi-
cializadas ou não, sejam contempladas, promover 
segurança na relação de serviços. Outras garantias 
são: escoamento da produção rural, turismo rural 
e transporte escolar e de pacientes.

Armando Adurens pontuou que o projeto de-
fine que a manutenção das estradas será realizada 
até o limite da propriedade, que fica na porteira ou 
portão de entrada. 

O procurador-geral do município, Jayme Rodri-
gues, detalhou que o projeto define regras de ca-
ráter geral e a regulamentação será definida por 
decreto, para que as determinações não fiquem 
engessadas e, no caso de sazonalidade ou mu-
dança, não seja necessário enviar novo projeto de 
lei para tramitação e aprovação da Câmara.

O secretário de Obras, Rodrigo Rodrigues, falou 
das limitações de recursos da Prefeitura para rea-

lizar obras e manutenções em estradas rurais. Su-
geriu a criação de um fundo municipal e explicou 
que a Secretaria atende às demandas por ordem 
de prioridade. Chamou atenção para a necessi-
dade de se fazer um cadastro das estradas, que de-
fina começo, meio e fim delas, para viabilizar um 
planejamento de ações.

O presidente do Sindicato Rural, Sebastião 
Mauro Medeiros, lembrou que são os produtores 
rurais, por meio das estradas rurais, que abas-
tecem as prateleiras de mercados e supermer-
cados com o alimento. Sugeriu que os vereadores 
discutam a proposta pensando no que é melhor 
para o produtor rural.

Conselheiro da Comevap, José Ricardo Reis des-
tacou a importância das estradas para as pessoas 
que vivem e trabalham na roça. Pediu que, além 
da aprovação da proposta, se efetivem o cumpri-
mento e a fiscalização.

Participaram da audiência pública os verea-
dores Adriano Coletor Tigrão e Elisa Representa 
Taubaté, do Cidadania; Alberto Barreto (PRTB), 
Boanerge (PTB), Diego Fonseca e Rodson Lima 
Bobi, do PSDB; Jessé Silva e Moises Luciano Pi-
rulito, do PL; João Henrique Dentinho e Ri-
chardson da Padaria, do União; Marcelo Macedo 
(MDB), Neneca Luiz Henrique (PDT), Professor 
Edson (PSD), Serginho (Progressistas) e Talita 
Cadeirante (PSB).

O vídeo está disponível no canal da TV Câmara 
Taubaté no Youtube.

Público na 
galeria
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PALAVRA DOS VEREADORES

85ª sessão ordinária
mando, mas graças a Deus foi 
restabelecida a ligação ainda 
para veículos de passeio e 
animais. Essa semana será fi-
nalizada a obra e felizmente 
essa situação por enquanto 
está resolvida.

Servidores
Macedo destacou o empenho 

dos servidores da Secretaria de 
Obras no trabalho da ponte. “Se 
não fosse pela dedicação de todos, 
isso não teria sido possível.”

Frente Parlamentar
O vereador informou que a 

Frente Parlamentar das Rotas 
Rurais já está mapeando os lo-
cais de maior risco.

O vereador Marcelo Macedo re-
gistrou o andamento da obra da 
ponte do Laranjal, que havia sido 
danifi cada pela chuva.

A ponte do Laranjal teve uma 
evolução muito grande essa 
semana. Estivemos lá em com-
panhia do prefeito, fiscalizando 
as obras no sábado (11), e hoje, 
um pouquinho antes da sessão, 
dei uma corrida lá pra ver. 
Graças a Deus foi restabelecida 
a ligação, ainda de forma pre-
cária. Não está de maneira sa-
tisfatória, a gente gostaria que 
as coisas tivessem avançado, 
mas tem coisas que fogem do 
controle. São Pedro está no co-

O vereador Neneca Luiz Hen-
rique chamou atenção para a falta 
de clareza no edital de inscrição do 
Sistema Municipal de Bolsas de Es-
tudos (Simube) deste ano.

O Conselho do Simube cobra 
dos candidatos precisão nos 
valores declarados na ficha de 
inscrição. Não pode existir di-
ferença de poucos reais. Essas 
diferenças são cobradas e os 
candidatos são desclassifi-
cados. Agora pergunto a vocês: 
o edital oferecia informação su-
ficiente para o preenchimento 
da ficha de inscrição? Não. Por 
isso, era necessário telefonar 
ao Simube a fim de esclarecer PDT

NENECA LUIZ HENRIQUE

MDB

MARCELO MACEDO

dúvidas do tipo: se horas-
-extras compunham ou não 
compunham o salário, quais 
impostos deveriam ser des-
contados, como declarar a 
despesa com água embutida 
no condomínio, etc.

Clareza
Neneca ressaltou que todas 

as informações devem estar dis-
poníveis no edital e sugeriu a 
criação de tutoriais sobre como 
preencher a fi cha de inscrição. 
O parlamentar pediu aos res-
ponsáveis pelo processo do Si-
mube que analisem os recursos 
e dialoguem com os candidatos, 
a fi m de verifi car o que de fato foi 
má-fé e o que foi consequência 
de um edital incompleto.
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O vereador Richardson da Pa-
daria sugeriu a instalação de câ-
mera do COI e mais iluminação 
na avenida Dom Pedro, na saída 
do túnel do Jardim Baronesa.

Ali é o túnel que faz a travessia 
da avenida Bandeirantes à 
avenida Dom Pedro, que faz 
a ligação dos bairros, a tra-
vessia de pedestre, e só do 
lado da avenida Bandeirantes 
tem uma câmera do COI e ilu-
minação. Diversos munícipes 
me procuraram informando 
ocorrências e agravamento 
de casos de assalto no local. 
A gente vem pedindo mais 
uma câmera do COI do lado da 

avenida Dom Pedro e ilumi-
nação do local, para trazer 
segurança ali. Tem mães e 
crianças que utilizam esse 
túnel que dá acesso à escola 
próxima ao Shibata, então a 
gente vem cobrando essas 
melhorias para trazer segu-
rança aos usuários do local. 

Limpeza
Richardson cobrou limpeza 

e manutenção da pista de skate 
e da quadra ao lado do campo 
do Touro, no Baronesa. Ele 
acrescentou que os moradores 
pedem sinalização nos cruza-
mentos do bairro e limpeza na 
avenida Itambé.

O vereador Paulo Miranda co-
brou da Secretaria Municipal de 
Mobilidade Urbana e da Polícia 
Militar mais fi scalização dos mo-
toboys da cidade, devido às infra-
ções no trânsito.

Eu duvido que alguém aqui, 
dos 19 vereadores, nunca viu 
o cara pular canteiro, entrar no 
farol vermelho, andar com uma 
roda só, com a caixa cheia de 
marmita. Então, Mobilidade 
Urbana, Polícia Militar: caneta 
no bolso, multa, porque senão, 
não para com isso. Tivemos 
três acidentes com vítima fatal, 
isso é absurdo, coisa que dá 
para frear. Tem que fiscalizar, o 
famoso bloqueio de trânsito. 

Senão eles não vão parar com 
isso. Eu não estou falando de 
motociclista não, estou fa-
lando de motoqueiro, famoso 
“cachorro louco”, então isso 
tem que parar. 

Uniforme
Paulo Miranda lembrou que a 

Escola Cívico-Militar foi inaugu-
rada há dois anos, mas até hoje 
os alunos não receberam a farda 
de uniforme. 

Ele pediu agilidade no pro-
cesso de compra das roupas.

Dois pesos
O vereador falou que a Secre-

taria de Obras usa pesos e me-
didas diferentes para lidar com 
obras em bairros carentes e con-
domínios de luxo.

RICHARDSON DA PADARIA

União

MDB

PAULO MIRANDA
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O vereador Serginho agradeceu 
a diversos munícipes pela audi-
ência nas sessões e audiências pú-
blicas, vistas pela TV Câmara. 

A gente caminha bastante pela 
rua, e hoje mesmo tivemos fa-
zendo andanças, ali pelo Jardim 
Resende, Vila Albina. Então, al-
gumas pessoas, têm muitas 
pessoas que mostram para 
mim. “Aqui, Serginho. Estou as-
sistindo à TV Câmara”. Então, 
quero agradecer a audiência da 
nossa TV Câmara. O Tião da pas-
telaria, sempre quando estou lá 
comendo pastel na pastelaria, 
fala: “Serginho, assisti vocês!”. 
Muito obrigado pela audiência.

Bairros
Serginho falou da situação do 

bairro Jardim Rezende, onde di-
versas áreas estão sofrendo com 
mato alto, falta de iluminação 
pública, árvores mortas com 
risco de queda, praças e play-
grounds abandonados, entre ou-
tros problemas. 

Ele também citou o bairro 
Vilas das Graças, que tem pro-
blemas parecidos. 

Audiência Pública
O parlamentar ainda co-

mentou a audiência pública que 
discutiu os casos de enchentes e 
alagamentos em Taubaté.

Serginho disse que a audi-
ência já trouxe alguns resul-
tados, como a retirada de ga-
lhos que caíram no córrego do 
Moinho, serviço feito pela Secre-
taria de Obras.

O vereador Rodson Lima Bobi 
destacou as atividades realizadas 
pelo Centro de Convivência do 
Idoso (CCI) do Parque Três Marias 
em comemoração ao Dia Interna-
cional da Mulher.

Pela manhã, as atividades ti-
veram mais ou menos umas 
50 pessoas, e à tarde foram 
mais umas 70 pessoas que fi-
zeram parte dessa comemo-
ração. Um evento que veio ce-
lebrar essa data importante 
para as mulheres, ainda mais 
para os idosos. Quero parabe-
nizar a todos os servidores lá 
do CCI por esse empenho, pelo 
cuidado, zelo e dedicação de ter 
feito uma tarde e uma manhã 

maravilhosas naquele local, 
para proporcionar àqueles 
idosos e idosas momentos 
inesquecíveis.

CCI
Bobi lembrou que, em seu 

primeiro mandato (2017 a 2020), 
trabalhou em prol da implan-
tação do CCI do bairro. Ele des-
tinou emenda impositiva para a 
reforma que viabilizou a trans-
formação do imóvel.

O vereador registrou que 
cerca de 500 idosos fazem acom-
panhamento no CCI atualmente.

Mulher
O parlamentar parabenizou 

a todas as mulheres de Taubaté 
pelo Dia Internacional da Mu-
lher, celebrado em 8 de março.

SERGINHO

Progressistas

RODSON LIMA BOBI

PSDB
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O vereador Alberto Barreto co-
mentou a situação do Instituto 
de Previdência do Município de 
Taubaté (IPMT) e defendeu a re-
forma aprovada pela Casa.

Nós saímos de um déficit de 
R$ 5 milhões por mês para R$ 
280 mil por mês. Isso com o 
projeto de lei que nós apro-
vamos nessa Casa, e faz parte 
dele passar [a contribuição] 
de 11% para 14%. E também 
passou a da Prefeitura, de 22% 
para 23%; no próximo ano vai 
passar para 24%. Em 2025, vai 
subir para 25% de contribuição 
da Prefeitura. Que não é “da 
Prefeitura”, é do pagamento de 

impostos. Então é o cidadão 
lá fora, com os seus impostos, 
que vai estar pagando essa di-
ferença. O cidadão está con-
tribuindo com o IPMT do 
aposentado e o aposentado 
também tem de contribuir 
com a parte dele.

Voto contrário
Alberto Barreto criticou o pro-

jeto de lei que acaba com o des-
conto de 14% nos vencimentos 
dos aposentados e pensionistas  
do IPMT que ganham abaixo do 
teto estabelecido. 

“Nós vamos sair de R$ 280 mil 
de défi cit e vamos voltar para R$ 
2.8 milhões por mês. Nós vamos 
quebrar o IPMT.”

A vereadora Vivi da Rádio co-
mentou a intenção do Poder Exe-
cutivo de desapropriar o prédio 
do Pão de Açúcar da praça Monse-
nhor Silva Barros, que pertence à 
Unitau, para transferir a Prefeitura 
para o local.

Eu até entendo os direitos legais 
da Prefeitura de poder fazer um 
decreto, mas é questão de co-
erência. A Universidade de 
Taubaté vive disso. Ela aluga 
o prédio e essa arrecadação 
contribui para os alunos. Eu 
acredito que a reitora deve ter 
ficado assustada com esse de-
creto, porque eles estavam con-
versando a respeito de possi-
velmente a Prefeitura alugar o 

prédio por R$ 204 mil. Nós 
estamos com bastante pro-
blema na cidade. Pensar 
agora em mudar a Prefeitura 
de lugar? Eu não sei se é um 
momento propício, coerente 
para isso.

Iluminação
Vivi defendeu o projeto do 

vereador Diego Fonseca que 
isenta os munícipes da taxa de 
iluminação enquanto a Prefei-
tura está sem contrato com em-
presa para fazer o serviço e co-
brou que providências sejam 
tomadas. “É um problema que 
tem que ser resolvido emergen-
cialmente, porque isso acarreta 
o furto, o roubo.

ALBERTO BARRETO

PRTB

VIVI DA RÁDIO

Republicanos
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O vereador Douglas Carbonne 
sugeriu que a Frente Parlamentar 
em Defesa e Valorização do Tra-
balho, criada na Câmara, faça uma 
força-tarefa para acelerar os pro-
jetos que criam empregos e que 
estão parados.

Tem projetos nesta Casa para 
a criação de 400 empregos - e 
tem projeto há 361 dias parado 
nesta Casa. Quatro projetos 
equivalem a R$ 30 milhões, são 
1.200 empregos que estão pa-
rados aqui, na Câmara Muni-
cipal de Taubaté. Nós, vere-
adores, temos que deixar as 
diferenças de lado com o go-
verno e pensar na população. Se 
nós temos alguma situação que 

a gente desconfia, nós vamos 
colocar às claras. Nós vamos 
ter várias reuniões, reuniões 
públicas, audiências. Vamos 
expor isso publicamente, para 
que as coisas andem nesta 
Casa, e que os interesses pú-
blicos e republicanos sejam 
expostos, para que a gente 
possa avançar.

Centro de Controle de 
Zoonoses

O parlamentar parabenizou o 
trabalho da equipe do CCZ e da 
ONG Chico Pata no cuidado com 
os animais. “A gente está can-
sado de conversa, a gente coloca 
a mão na massa e vai fazer.”

O vereador Diego Fonseca falou 
de duas moções de aplauso apro-
vadas na sessão, direcionadas a 
funcionárias da área da educação.

A primeira fizemos para a secre-
tária Vera Hilst e para a diretora 
pedagógica Flávia Cristina de 
Oliveira, a respeito do decreto 
que elas fizeram. Isso já é um 
tema que a gente já vem dis-
cutindo há muito tempo com 
a Secretaria de Educação e elas 
fizeram, na verdade, uma por-
taria, que é permitir a atuação 
de acompanhante terapêutico 
(AT) nas escolas do Sistema Mu-
nicipal do Ensino de Taubaté. 
Muitas das vezes a gente con-

segue um profissional para 
fazer o atendimento nas es-
colas, e - pasmem - estava 
sendo proibido. Sabe, eu senti 
ali uma má vontade de fazer, 
de algumas pessoas, mas eu 
senti na Vera sinceridade. Eu 
senti na Flávia sinceridade.

Educação especial
Diego também parabenizou a 

professora Suellen Patareli, pelo 
trabalho com educação especial. 

EcoTaubaté
O parlamentar ainda ques-

tionou o aumento de 30% que a 
EcoTaubaté recebeu, sendo que 
há serviços que não estão sendo 
prestados pela empresa. 

DOUGLAS CARBONNE

Republicanos

PSDB

DIEGO FONSECA
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O vereador Jessé Silva relatou 
uma visita feita ao Hospital Mu-
nicipal Universitário de Taubaté 
(H-Mut), que recebeu verbas de 
emendas de deputados para re-
forma e compra de materiais e 
equipamentos para a maternidade.

É importante você ver visão, dar 
início a um trabalho, levantar 
essa questão, trazer, fazer au-
diências públicas. E ontem eu 
fiquei muito feliz de ver, sonhar 
juntos. Quando eles mostraram 
um quarto PPP [Pré-parto, Parto 
e Pós-Parto], eu fiquei muito 
emocionado, porque você sabe 
quantas mães nos procuram, 
no momento mais brilhante 
da vida da mulher, que é dar a 

luz, trazer vida, dar oportu-
nidade de uma pessoa de vir 
ao mundo, e com as dificul-
dades que a gente estava en-
frentando ali era muito difícil 
e nós vamos mudar essa rea-
lidade, eu acredito nisso. 

Audiência
Jessé elogiou a audiência pú-

blica realizada no dia 13 sobre 
enchentes e alagamentos.

Prefeitura
O vereador também para-

benizou a Prefeitura e a Secre-
taria de Educação por prorrogar 
o convênio com a Fatec que dá a 
oportunidade a taubateanos de 
se prepararem para o mercado 
da aviação.

A vereadora Elisa Representa 
falou sobre a moção de aplausos 
feita aos dez anos do Festival Inter-
nacional de Teatro de Sombras.

Nós propusemos esta moção 
aos dez anos da realização do 
FIS, que é o Festival Interna-
cional de Teatros de Sombras, 
que acontece aqui no nosso 
município e foi acompanhado 
também pelo nosso mandato. A 
gente tem um vídeo que mostra 
a abertura do FIS. A Adalgisa 
[Américo] participou junto com 
o [Movimento] Baque Mulher. 
Também teve a presença da vi-
ce-prefeita [Adriana Mussi], do 
secretário de Cultura, Fernando 

[de Oliveira], e foram homena-
geadas as artistas Tina Lopes 
e a Betinha Figureira, por toda 
a contribuição com as artes 
na nossa cidade.

H-Mut
A parlamentar esteve pre-

sente na apresentação do plano 
de investimentos do Hospital 
Municipal Universitário de 
Taubaté (H-Mut). 

Com o envio de emendas de 
vários deputados federais e es-
taduais, uma verba de R$ 6 mi-
lhões irá ajudar na reforma da 
Maternidade, na ativação do 
Pronto-Socorro de Ginecologia 
e Obstetrícia e na construção de 
um novo Centro Obstétrico.

JESSÉ SILVA

PL

ELISA REPRESENTA 
TAUBATÉ

Cidadania
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O vereador João Henrique Den-
tinho chamou atenção para a falta 
de insumos no Hospital Municipal 
Universitário (H-Mut), o que tem 
prejudicado a fi la de cirurgia.

Recebemos um pedido na 
Câmara, acho que a vereadora 
Elisa até encontrou com as me-
ninas que estiveram aqui, e 
vários outros munícipes vieram 
reclamar o seguinte: estão fal-
tando insumos para pequenas 
cirurgias! Eu recebi várias 
pessoas querendo fazer ope-
ração, e não tinha lá a prótese 
para fazer. Demora 15, 20 dias. 
Então, a gente vai fazer uma 
visita no H-Mut, eu gostaria de 
saber o que está acontecendo 

com os insumos.

Estágio 
Dentinho fez um apelo para 

que a Prefeitura garanta o con-
trato de estágio dos estudantes 
de Medicina com as organiza-
ções sociais que administram 
as Unidades de Pronto Atendi-
mento (UPAs).

Túnel
O vereador sugeriu que o 

túnel Visconde de Tremembé 
seja grafi tado com personagens 
do Sítio do Picapau Amarelo e 
disse que é preciso iluminar e 
arrumar as bombas do local.

Audiência
Sobre a audiência pública 

sobre população de rua, progra-
mada para o dia 15, Dentinho 
anunciou que o evento será 
transferido para 29 de março.

União

JOÃO HENRIQUE DENTINHO

NOME

Partido
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Sessão

86ª SESSÃO ORDINÁRIA 
21.3.2023

16 horas

EXPEDIENTE
Tribuna Livre
Anderson Carlos Barbosa
Assunto: Alterações na Lei Comple-
mentar Municipal nº 484/2022
Leitura e votação da ata da sessão an-
terior. Leitura de documentos proce-
dentes do Poder Executivo e de outras 
origens e de proposições apresentadas 
pelos Vereadores.
Discussão e votação de proposições em 
destaque.

ORDEM DO DIA

ITEM 1 
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 114/2022, de autoria do Ve-
reador Boanerge, que denomina Rua 
José Messias Pereira, a estrada rural onde 
está localizada a Fazenda Luiz Bento, 
próximo a Capela de Nossa Senhora do 
Bom Parto, no bairro Sete Voltas.

ITEM 2 
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 177/2022, de autoria do Ve-
reador João Henrique Dentinho, que de-
nomina rua Maria do Carmo de Moraes 
Paparelli.

ITEM 3 
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 143/2021, de autoria dos Ve-
readores Douglas Carbonne e Jessé Silva, 
que cria o Programa “Empresa Amiga dos 
Animais”.

ITEM 4 
1ª discussão e votação do Projeto de Lei Or-
dinária nº 12/2022, de autoria do Prefeito 
Municipal, que dispõe sobre alterações de 
dispositivos da Lei nº 5.469, de 28 de de-
zembro de 2018, que instituiu o Programa 

Solo Batido no Município de Taubaté.
– Há três emendas (duas emendas pen-
dentes de parecer)

ITEM 5
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 212/2022, de autoria do Ve-
reador Moises Luciano Pirulito, que de-
nomina Av. Engº Luiz Antonio Naresi.

ITEM 6 
Discussão e votação única do Projeto de 
Decreto Legislativo nº 9/2023, de autoria 
do Vereador Paulo Miranda, que concede 
a Comenda Jacques Félix para o Senhor 
João Batista Castro Pereira.
– Há uma emenda

PALAVRA DOS VEREADORES
Moises Luciano Pirulito, PL
Neneca Luiz Henrique, PDT
Nunes Coelho, Republicanos
Paulo Miranda, MDB
Professor Edson, PSD
Richardson da Padaria, União
Rodson Lima Bobi, PSDB
Serginho, Progressistas
Talita Cadeirante, PSB
Vivi da Rádio, Republicanos
Adriano Coletor Tigrão, Cidadania
Alberto Barreto, PRTB
Boanerge, PTB
Diego Fonseca, PSDB
Douglas Carbonne, Republicanos
Elisa Representa Taubaté, Cidadania
Jessé Silva, PL
João Henrique Dentinho, União
Marcelo Macedo, MDB
Plenário Jaurés Guisard, 17 de março de 
2023.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

Audiência

SERVIÇOS PRESTADOS PELA SABESPSERVIÇOS PRESTADOS PELA SABESP

Comunicamos que no dia 22 de março, 
quarta-feira, às 14h00, na sede da Câmara 

Municipal, será realizada, por meio do re-
querimento nº 50/2023, de autoria do ve-
reador João Henrique Dentinho, Audi-
ência Pública para debater os problemas 
enfrentados pela população quanto aos 
serviços prestados pela SABESP.
Taubaté, 15 de março de 2023.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

HOSPITAL SÃO LUCAS HOSPITAL SÃO LUCAS 
PARA O MUNICÍPIOPARA O MUNICÍPIO

Comunicamos que no dia 23 de março, 
quinta-feira, às 9h00, na sede da Câmara 
Municipal, será realizada, por meio do re-
querimento nº 287/2023, de autoria dos 
vereadores Jessé Silva e Douglas Car-
bonne, Audiência Pública que abordará 
o tema “Hospital São Lucas para o Muni-
cípio, com atendimento exclusivo à Ma-
ternidade e Saúde da Mulher”.
Taubaté, 15 de março de 2023.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

Decreto legislativo

DECRETO LEGISLATIVO Nº 663/2023DECRETO LEGISLATIVO Nº 663/2023

Projeto de Decreto Legislativo nº 25/2022
Autoria: Vereadora Elisa Representa 
Taubaté
Concede a Comenda Jacques Félix para a 
professora Marta Castro Marcelino Silva.
A CÂMARA MUNICIPAL DE TAUBATÉ 
aprova e eu promulgo o seguinte Decreto 
Legislativo:
Art. 1º Fica concedida a Comenda Ja-
cques Félix para a professora Marta 
Castro Marcelino Silva.
Parágrafo único. A Comenda será en-
tregue à homenageada durante a sessão 
solene comemorativa ao aniversário da 
cidade de Taubaté.
Art. 2º As despesas com o cumprimento 
deste Decreto Legislativo correrão por 
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conta de verbas orçamentárias próprias, 
consignadas no orçamento da Câmara 
Municipal, suplementadas se necessário.
Art. 3º Este Decreto Legislativo entra em 
vigor na data de sua publicação.
Câmara Municipal de Taubaté, 9 de 
março de 2023.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

Republicado por conter incorreção.

Portaria

PORTARIA N.º 39/2023PORTARIA N.º 39/2023

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC.
CONSIDERANDO a necessidade de rees-
tabelecer os programas de cunho edu-
cacional promovidos pelo Legislativo, 
suspensos durante o período agudo da 
pandemia de COVID-19,
RESOLVE:
Art. 1º  Reestabelecer as atividades do 
programa “Escola Vai à Câmara”, pre-
vistas no Decreto Legislativo nº 289, de 
16 de fevereiro de 2009.
Art. 2º  Revogar o artigo 3º, da Portaria 
nº 83/2022.
Art. 3º  Esta Portaria entra em vigor na 
data de sua publicação.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 13 de 
março de 2023.

A MESA DA CÂMARA

Ato da presidência

Requerimento

ATO DA PRESIDÊNCIA Nº 3/2023ATO DA PRESIDÊNCIA Nº 3/2023

O Presidente da Câmara Municipal 
de Taubaté, no exercício das suas 
atribuições,

RESOLVE:
Art. 1º Nomear os membros da Comissão 
Organizadora da edição de 2023 do Parla-
mento Jovem Municipal de Taubaté, ins-
tituído pela Resolução nº 234/2019, em 
cumprimento ao disposto no artigo 7º do 
Ato da Mesa nº 7, de 17 de abril de 2019, 
publicado no Boletim Legislativo nº 1225, 
de 17 de abril de 2019:
Vereadores:
I - Vereadora Talita Cadeirante; 
II – Vereadora Elisa Representa Taubaté;
III – Vereador Jessé Silva;
Servidores Comissionados:
I - Matheus de Andrade Silva (Presidência);
II - Rafael Soares de Araújo (Gabinete 
Ver.ª Elisa Representa Taubaté);
III - Ana Carolina de Faria Cesar Datola 
(Gabinete Ver.ª Talita Cadeirante);
IV – Emílio Carlos Pereira Júnior (Ga-
binete Ver. Rodson Lima Bobi);
V – Lucas da Silva Azevedo (Gabinete Ver. 
João Henrique Dentinho) 
Art. 2º Este Ato entra em vigor na data de 
sua publicação, cessando seus efeitos 
em 31 de dezembro de 2023.
Câmara Municipal de Taubaté, 17 de 
março de 2023.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

SÚMULA E RESPOSTASÚMULA E RESPOSTA

Requerimento N° 18/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
possibilidade de obras para evitar o des-
moronamento da Av. Dr. Avedis Victor 
Nahas, Portal da Mantiqueira

Of. nº 163/2023
A Secretaria de Obras informa que a soli-
citação se encontra em seu cronograma 
de trabalhos. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 19/2023

Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
as condições dos aparelhos de ar-condi-
cionado do Pamo São João.
 
Of. nº 163/2023
A Secretaria de Saúde, por meio da Coor-
denação Médica APS, informa que encon-
tra-se em tramitação de compras ventila-
dores para as unidades básicas de saúde, 
ficando no aguardo da entrega para pos-
terior instalação dos aparelhos. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 20/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito averiguar a de-
núncia de maus-tratos dos animais alo-
jados no Horto Municipal Renato Correia 
Penna, localizado na Av. Santa Luiza de 
Marilac.

Of. nº 163/2023
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que todos os animais que estavam alo-
jados no local foram doados.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 21/2023
Autor: Talita Cadeirante
Requer informações ao Exmo. Senhor 
Prefeito Municipal sobre a reposição da 
inflação para os servidores públicos mu-
nicipais em 2023.

Of. nº 169/2023
Transcrevemos as informações prestadas 
pelo secretário de Finanças:
“1-) A Prefeitura irá conceder a reposição 
da inflação para os servidores municipais 
em 2023?
R: Sim
2-) Qual o percentual previsto pela Pre-
feitura que será concedido para repo-
sição da inflação?
R: Ainda não temos a decisão, mas deve 
ser a inflação do ano de 2022.
3-) Qual a data prevista pela Prefeitura 
para envio do projeto de lei para repo-
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sição da inflação?
R: O envio deve se dar no início do mês de 
março de 2023.”
Fernando Amâncio de Camargo 
Secretário de Finanças

Requerimento N° 22/2023
Autor: Paulo Miranda
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito que de-
signe a Secretaria de Mobilidade Urbana 
para que realize estudo para a instalação 
de redutor de velocidade ou radar no cru-
zamento da Rua Irmãos Albernaz e Es-
trada do Pinhão – Vila Costa.

Of. nº 164/2023
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que, conforme recomen-
dação do Ministério Público do Estado 
de São Paulo, por meio do ofício 
15/2021 – 11° pj/kcon Inquérito Civil 
14.0678.0000009/10-6, recomenda-se 
que a Prefeitura abstenha em proceder 
a instalação de novos redutores de ve-
locidade (lombadas e lombofaixas), sem 
que antes seja justificada por estudos 
técnicos. Na Resolução 600/2016, que 
estabelece os padrões e critérios para 
a instalação de ondulação transversal 
(lombada física) em vias públicas, disci-
plinada pelo parágrafo único do art. 94 
do Código de Trânsito Brasileiro, proíbe 
a utilização de tachas, tachões e disposi-
tivos similares implantados transversal-
mente à via pública no Art 1º diz que “a 
ondulação transversal pode ser utilizada 
onde se necessite reduzir a velocidade do 
veículo de forma imperativa, nos casos 
em que estudo técnico de engenharia 
de tráfego demonstre índice significativo 
ou risco potencial de acidentes cujo 
fator determinante é o excesso de velo-
cidade praticado no local e onde outras 
alternativas de engenharia de tráfego 
são ineficazes”. No lado oposto da via foi 
instalado lombada eletrônica, onde ve-
rificado maior excesso de velocidade e 
já está em funcionamento. No mesmo 
sentido de onde foi solicitado, na Estrada 
do Pinhão, há um radar fixo. A Secretaria 

realizará estudos no local indicado, a fim 
de verificar se o mesmo se enquadra nos 
critérios estabelecidos pela resolução.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 23/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
a viabilidade do recapeamento na Es-
trada Municipal José Francisco Figueira, 
no bairro Piracangaguá.
 
Of. nº 163/2023
A Secretaria de Obras informa que a soli-
citação se encontra dentro de seu crono-
grama de trabalhos.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 24/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações se os 
pacientes diagnosticados com glaucoma 
estão recebendo o tratamento reco-
mendado pelo oftalmologista.

Of. nº 163/2023
A Secretaria de Saúde, por meio da Di-
visão de Especialidades Médicas, in-
forma que: 
I. O tratamento para a especialidade 
de oftalmologia glaucoma é de compe-
tência da Secretaria de Saúde do Estado 
de São Paulo; 
II. O município possui 1.367 pacientes, 
desde 2017, com solicitações inseridas 
no CDR (Cadastro Demanda por Recurso) 
do Siresp (Sistema Informatizado de Re-
gulação do Estado de São Paulo) aguar-
dando a liberação do agendamento 
para a especialidade de oftalmologia 
glaucoma através da oferta de vagas da 
Secretaria de Saúde de São Paulo;
III. A Secretaria de Saúde do Estado de 
São Paulo, por meio do Departamento 
Regional de Saúde XVII, realiza a oferta 
mensal de vagas aos municípios de sua 
abrangência para a especialidade de of-
talmologia glaucoma, conforme o per-
centual populacional; 

IV. Nosso município recebe duas vagas 
mensalmente no Siresp (Sistema Infor-
matizado de Regulação do Estado de São 
Paulo) para atendimento no Hospital Re-
gional do Vale do Paraíba, único pres-
tador referenciado para atendimento da 
especialidade de oftalmologia glaucoma, 
sendo insuficientes para realização do 
agendamento da demanda com a bre-
vidade que necessitaria o tratamento;
V. Todos os esforços quanto à municipa-
lidade foram tomados solicitando pro-
vidências ao Departamento Regional de 
Saúde XVII para que aumentem a oferta 
das vagas da especialidade de oftalmo-
logia glaucoma ou para que seja pac-
tuada referência em mais instituições. 
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 26/2023
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal sobre a possibilidade de prestar in-
formações sobre o imóvel abandonado 
na Rua Luís Vaz de Toledo Piza, ao lado 
do nº 705, Vila São José.

Of. nº 151/2023
A Área de Cadastro Técnico da Secre-
taria de Planejamento informa o imóvel 
abandonado na Rua Luiz Vaz de Toledo 
Piza, ao lado do nº 705, no loteamento 
denominado Vila São José, bairro Ca-
varucanguera, cadastrado sob o B.C. nº 
6.5.011.017.001, encontra-se em nome 
de 24 pessoas, conforme ficha cadastral 
do imóvel em anexa.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 27/2023
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal sobre a instalação de sinalização 
viária horizontal e/ou vertical na Avenida 
Monsenhor Antônio de Castro, Vila São 
José.

Of. nº 151/2023
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
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forma que entrará em sua programação 
a implantação de sinalização horizontal 
e vertical em toda extensão da Avenida 
Monsenhor Antônio do Nascimento 
Castro. 
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 28/2023
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer a Vossa Magnificência Senhora 
Reitora da Universidade de Taubaté in-
formações sobre o imóvel da Univer-
sidade de Taubaté, localizado na Praça 
Monsenhor Silva Barros (antigo Pão de 
Açúcar).

Of. nº 070/2023
1) O valor pago pelo GPA Malls, repre-
sentante imobiliário do Grupo Pão de 
Açúcar, até dezembro de 2022, foi de R$ 
291.915,08;
2) Considerando o término da Concessão 
de Uso 1/2017 no final de dezembro/22, 
o Setor de Contratos da Unitau iniciou, 
por e-mail, em setembro/22, uma série 
de contatos com a concessionária soli-
citando sua manifestação sobre a reno-
vação da concessão. Em dezembro rece-
bemos uma notificação de que eles não 
tinham interesse na renovação da con-
cessão pelos motivos expostos no anexo 
I; 
3) Não temos como informar se existem 
novos interessados, ou mesmo se a 
própria concessionária está interessada, 
conforme item II do anexo I na Concor-
rência Pública 1/23, publicado com data 
de entrega de envelopes até 12h do dia 
24/2/2023. É sabido que a Prefeitura Mu-
nicipal de Taubaté apresentou o Ofício 
24/2023, anexo II, informando seu in-
teresse no imóvel, porém, enquanto 
aguardamos as tratativas administra-
tivas, não é possível suspender a lici-
tação sem que haja a comprovação do 
interesse público nos autos processuais. 
Por fim, encaminhamos cópia do Termo 
de Aditamento 1, anexo III, que prorroga 
o contrato com o GPA por quatro meses, 
de 30/12/2022 a 29/4/2023. Diante do ex-

posto, a concessionária ainda tem obri-
gação de zelar pela conservação até a en-
trega das chaves do imóvel, conforme já 
informado no Ofício R 576/2022 e cópias 
anexas a ele, encaminhado ao então Pre-
sidente da Câmara Municipal de Taubaté 
em 13 de dezembro de 2022. Solicitamos 
de Vossa Excelência que este ofício seja 
lido, na íntegra, na próxima Audiência 
Pública da Câmara Municipal de Taubaté, 
para amplo conhecimento de todos.
Profa. Dra. Nara Lucia Perondi Fortes
Reitora

Requerimento N° 29/2023
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal sobre a possibilidade de informar 
qual é o canal direto entre ABC Trans-
portes e a população usuária do trans-
porte público.

Of. nº 151/2023
Cumpre-nos encaminhar por cópia as in-
formações prestadas pela Secretaria de 
Mobilidade Urbana.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 30/2023
Autor: Paulo Miranda
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que estude junto a Secretaria de Segu-
rança Pública a possibilidade de insta-
lação de uma câmera do COI – Centro 
de Operações e Inteligência na Rua 
Bagé, próximo ao número 425, Parque 
Urupês

Of. nº 164/2023
A Secretaria de Segurança Pública Mu-
nicipal informa que as câmeras que 
compõe o Centro de Gestão Integrada 
- CGI, necessitam de alguns requisitos 
para serem instaladas ou mudá-las de 
local, tais como:
- Os locais devem estar de acordo com 
os índices criminais da Secretaria de 
Segurança Pública do Estado de São 
Paulo, apresentando ocorrências (res-

salta-se a importância em se lavrar bo-
letim de ocorrência);
- O comando de Policiamento da Área 
e a Polícia Civil devem estar de acordo, 
tornando o local de interesse da segu-
rança pública;
- O município deverá ter condições fi-
nanceiras para suportar os custos da 
instalação de uma nova câmera ou mu-
dança de local.
Ademais, informa ainda, que aproxi-
madamente num raio de 350 metros do 
local constam instaladas três câmeras 
pertencentes ao CGI. No mais, quanto 
à possibilidade de aumentar o número 
de câmeras, a Secretaria de Segurança 
Municipal não dispõe de dotação orça-
mentária para o período do contrato 
firmado, que é de quatro anos.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 31/2023
Autor: Paulo Miranda
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que estude junto à Secretaria de Cultura 
e Economia Criativa a possibilidade 
da recolocação das apresentações de 
música ao vivo no coreto localizado na 
Av. Vila Rica – Estiva, aos domingos das 
9h às 12h.

Of. nº 164/2023
A Secretaria de Cultura e Economia 
Criativa informa que reservou para os 
dias 19/2/2023, 5/3/2023, 19/3/2023 e 
2/4/2023 programação musical para o 
local em questão. Ressalta que a partir 
do mês de abril teremos novo edital 
de credenciamento de artistas, e será 
utilizado para as contratações, por tal 
razão aguarda-se o resultado para a 
montagem do cronograma.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 32/2023
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Mu-
nicipal sobre a possibilidade de envio 
do chamado cata-treco para a rua Bra-
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silina Moreira dos Santos no Parque 
Três Marias.

Of. nº 151/2023
A Secretaria de Saúde informa que o 
local será incluído na programação das 
ações de cata-treco.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 33/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações 
sobre a compra de material escolar e 
uniforme para os anos letivos de 2023 
e 2024.

Of. nº 163/2023
Cumpre-nos encaminhar por cópia as 
informações prestadas pela Secretaria 
de Educação, por meio da Área de Orça-
mento e Contratos da Educação.
Prefeito Municipal 
 

Requerimento N° 34/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito providências ur-
gentes quanto à limpeza e manutenção 
da Estrada Municipal do Laranjal, no 
bairro do Registro.

Of. nº 163/2023
A Secretaria de Obras informa que a so-
licitação se encontra dentro de seu cro-
nograma de trabalhos. 
Prefeito Municipal
 

Requerimento N° 35/2023
Autor: Professor Edson
Requer que seja realizada a limpeza, 
corte do mato, poda das árvores na 
Praça Francisco Corbani (Quadra M), no 
bairro Cecap 1

Of. nº 165/2022
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que serão adotadas as provi-
dências para a reposição das tampas.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 36/2023
Autor: Professor Edson
Requer que seja realizada limpeza por 
toda a extensão do bairro Conjunto 
Urupês, considerando as vias públicas e 
vielas.

Of. nº 165/2022
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação será inserida em sua 
programação de serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 37/2023
Autor: Professor Edson
Requer que seja feito estudo e ação para 
supressão das árvores localizadas na Rua 
Polônia, no entorno da Paróquia Sagrada 
Família, no bairro Jardim das Nações.

Of. nº 165/2022
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação será inserida em sua 
programação de serviços.
Prefeito Municipal
 

Requerimento N° 38/2023
Autor: Professor Edson
Requer que seja feito estudo e ação para 
supressão ou poda da árvore localizada 
na Rua Umberto Passarelli, em frente ao 
número 102, no bairro Vila Jaboticabeira.

Of. nº 165/2022
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação será inserida em sua 
programação de serviços.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 39/2023
Autor: Professor Edson
Requer que seja feita a poda da árvore 
localizada na Rua Umberto Passarelli, 
em frente ao número 156, no bairro Vila 
Jaboticabeira.

Of. nº 165/2022
A Secretaria de Serviços Públicos informa 

que a solicitação será inserida em sua 
programação de serviços.
Prefeito Municipal
 

Requerimento N° 40/2023
Autor: Professor Edson
Requer que seja realizada a melhoria no 
asfalto e reparo dos buracos na Praça 
Francisco Corbani (Quadra M), no bairro 
Cecap 1.

Of. nº 165/2022
A Secretaria de Obras informa que a soli-
citação se encontra dentro de seu crono-
grama de trabalhos.
Prefeito Municipal
 

Requerimento N° 41/2023
Autor: Professor Edson
Requer que seja realizado o reparo dos 
buracos localizados na Rua Ângelo Va-
lério e na Rua Caetana Valério Pistilli, no 
distrito de Quiririm.

Of. nº 165/2022
A Secretaria de Obras informa que a soli-
citação se encontra dentro de seu crono-
grama de trabalhos.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 42/2023
Autor: Professor Edson
Requer que seja realizado o reparo do 
buraco localizado na lateral do Telha-
norte, na Rua Ildefonso Ferreira dos 
Santos, no bairro Jardim Paulista.

Of. nº 165/2022
A Secretaria de Obras informa que a soli-
citação se encontra dentro de seu crono-
grama de trabalhos.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 43/2023
Autor: Professor Edson
Requer que seja verificada a possibi-
lidade de que seja enviado à Câmara 
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Municipal de Taubaté projeto de lei que 
conceda anistia de juros e multas dos 
tributos municipais (IPTU, ISS, ISSQN, 
taxas e alvarás).

Of. nº 165/2022
O secretário de Finanças informa que se 
encontra em estudos a viabilidade do 
referido projeto.
Prefeito Municipal
 

Requerimento N° 44/2023
Autor: Professor Edson
Requer que seja realizada a limpeza por 
toda a extensão do bairro Fabrilar, no 
Quiririm.

Of. nº 165/2022
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a solicitação será inserida em 
sua programação de serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 45/2023
Autor: Professor Edson
Requer que seja realizada a manutenção 
do banco localizado na Rua Coronel 
José Benedito Marcondes de Mattos, 
na altura do número 183, no distrito de 
Quiririm.

Of. nº 165/2022
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a solicitação será inserida em 
sua programação de serviços.
Prefeito Municipal
 

Requerimento N° 46/2023
Autor: Professor Edson
Requer que seja realizada a limpeza e 
corte do mato no campo de futebol lo-
calizado no bairro do Paiol.

Of. nº 165/2022
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a solicitação será inserida em 
sua programação de serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 47/2023
Autor: João Henrique Dentinho
Requerer ao Egrégio Plenário, auto-
rização para realização de uma Audi-
ência Pública para debater o Dia Inter-
nacional e Nacional das Doenças Raras.

Requerimento N° 48/2023
Autor: Professor Edson
Requer que seja feita a inclusão de mais 
um médico pediatra na Unidade de 
Pronto Atendimento (UPA) do Cecap.

Of. nº 165/2022
A Secretaria de Saúde informa que a 
Rede de Urgência e Emergência informa 
que a equipe está composta por dois pe-
diatras 24h, suprindo toda a demanda. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 49/2023
Autor: Professor Edson
Requer que seja feita a troca das atuais 
lâmpadas para a instalação de ilumi-
nação triplo LED na praça localizada na 
Rua Iracy Vilalta Tuan, ao lado do Hotel 
Faro, na região da Independência.
Prefeito Municipal

Of. nº 165/2022
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a solicitação será inserida 
em sua programação de serviços.

 
Requerimento N° 50/2023
Autor: João Henrique Dentinho
Requerer ao Egrégio Plenário, autori-
zação para realização de uma Audiência 
Pública para debater os problemas en-
frentados pela população na prestação 
de serviços prestados pela Sabesp.
 

Requerimento N° 51/2023
Autor: Professor Edson
Requer que seja realizada a poda das 
árvores localizada na Praça Fernando 
Gomes Nogueira Filho, em frente ao Su-

ATO DA MESA Nº. 02/2023ATO DA MESA Nº. 02/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
TAUBATÉ, NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES 
LEGAIS, 
RESOLVE,
TRANSFERIR, definitivamente, à Pre-
feitura Municipal de Taubaté, a pro-
priedade dos bens móveis constantes 
da Relação Anexa a este Ato, que apre-
senta a descrição, o cadastro e o estado 
dos bens, do patrimônio da Câmara Mu-
nicipal de Taubaté.
Câmara Municipal de Taubaté, 17 de 
março de 2023.

A MESA DA CÂMARA

permercado Superpoupe no bairro da 
Independência.

Of. nº 165/2022
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a solicitação será inserida 
em sua programação de serviços.
Prefeito Municipal
 

Requerimento N° 52/2023
Autor: Professor Edson
Requer que seja verificada a possibi-
lidade de que seja implantada lombada 
eletrônica na Rua Profa. Julieta Rocha 
Vasques, em frente à EMEF Prof. Ju-
venal da Costa e Silva.

Of. nº 165/2022
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que realizará uma vistoria 
técnica, a fim de constatar a velocidade 
média no trecho da Rua Professora Ju-
lieta Rocha Vasques, em frente à EMEF 
Professor Juvenal da Costa e Silva, e 
também analisará o volume de tráfego 
para verificar se o local atende aos cri-
térios para instalação de lombada 
eletrônica.
Prefeito Municipal

Ato da Mesa



Câmara Municipal de Taubaté, 17.3.2023 - Boletim Legislativo nº 151926

ATOS OFICIAIS Consulte os requerimentos no 
Câmara Sem Papel

ATO Nº 02/2023 - RELAÇÃO DE BENS MÓVEIS 
 

           Descrição Cadastro Estado 
 

 Estado:  A = Antieconômico    B = Bom      R = Recuperável      I = Irrecuperável      O = Antieconômico 
 

 

 

 Bomba de Lavar Mod 7000 110/220 V 4334 B 
 Cadeira com pés contínuos e cromados 3611 R 
 Cadeira Fixa pés palito assento encosto azul 7068 R 
 Cadeira giratória a gás 4003 R25 4709 B 
 Cadeira Universitária com braço corça prancheta direito 7122 R 
 Caixa acústica ativa, CSR, 770A, 8" 6332 R 
 Caixa Ecológica para Armazenamento de 200 Lâmpadas 6558 B 
 Calculadora de mesa Elgin MB 7140 14 digitos 4043 B 
 Calculadora de mesa Elgin MB-7142 14 dígitos com imp 4352 B 
 Conservadora C-35 Bandeirantes 1053 R 
 Fax Panasonic ID Térmico KXFT902 3879 B 
 Mesa diretor de aço, com tampo de post-form e 6 gavetas 1637 R 
 Mesa secretaria de aço, com tampo de post-form e 3 gavetas 1659 B 
 Microcomputador Core 2 Duo 3.0GHz, HD 320GB, 2GB, DVDRW, monitor 19" LCD, Windows XP Pro OEM e  4306 B 
 Office 2007 Pro OEM 
 Microcomputador i7-2600, 3.4GHz, HD 1TB, 4GB, DVDRW,  Windows 7 Pro OEM, MS Office 2010 Pro FPP 5336 B 
 Microcomputador i7-2600, 3.4GHz, HD 1TB, 4GB, DVDRW,  Windows 7 Pro OEM, MS Office 2010 Pro FPP 5343 B 
 Microcomputador i7-2600, 3.4GHz, HD 1TB, 4GB, DVDRW,  Windows 7 Pro OEM, MS Office 2010 Pro FPP 5345 B 
 Microcomputador i7-2600, 3.4GHz, HD 1TB, 8GB, DVDRW DL,  Windows 7 Pro OEM, MS Office 2010 Pro OEM 5751 B 
  Microcomputador i7-2600, 3.4GHz, HD 1TB, 8GB, DVDRW DL,  Windows 7 Pro OEM, MS Office 2010 Pro OEM 5753 B 
 Microcomputador i7-3770, 3.4GHz, HD 1TB, 4GB, DVDRW DL,  Windows 8 Pro Open, MS Office 2013 Pro Open 6181 B 
 Microcomputador i7-3770, 3.4GHz, HD 1TB, 4GB, DVDRW DL, Elite 371, Windows 8 Pro Open, MS Office 2013  6206 B 
 Pro Open 
 Microcomputador i7-3770, 3.4GHz, HD 1TB, 4GB, DVDRW DL, Elite 371, Windows 8 Pro Open, MS Office 2013  6208 B 
 Pro Open 
 Microcomputador i7-3770, 3.4GHz, HD 1TB, 4GB, DVDRW DL, Elite 371, Windows 8 Pro Open, MS Office 2013  6209 B 
 Pro Open 
 Microcomputador i7-3770, 3.4GHz, HD 1TB, 4GB, DVDRW DL, Elite 371, Windows 8 Pro Open, MS Office 2013  6210 B 
 Pro Open 
 Microcomputador i7-3770, 3.4GHz, HD 1TB, 4GB, DVDRW DL, Elite 371, Windows 8 Pro Open, MS Office 2013  6211 B 
 Pro Open 
 Microcomputador i7-3770, 3.4GHz, HD 1TB, 4GB, DVDRW DL, Elite 371, Windows 8 Pro Open, MS Office 2013  6219 B 
 Pro Open 
 Microcomputador i7-3770, 3.4GHz, HD 1TB, 4GB, DVDRW DL, Elite 371, Windows 8 Pro Open, MS Office 2013  6223 B 
 Pro Open 
 Microcomputador i7-3770, 3.4GHz, HD 1TB, 4GB, DVDRW DL, Elite 371, Windows 8 Pro Open, MS Office 2013  6224 B 
 Pro Open 
 Microcomputador i7-3770, 3.4GHz, HD 1TB, 4GB, DVDRW DL, Elite 371, Windows 8 Pro Open, MS Office 2013  6225 B 
 Pro Open 
 Microcomputador i7-3770, 3.4GHz, HD 1TB, 4GB, DVDRW DL, Elite 371, Windows 8 Pro Open, MS Office 2013  6227 B 
 Pro Open 
 Microcomputador i7-3770, 3.4GHz, HD 1TB, 4GB, DVDRW DL, Elite 371, Windows 8 Pro Open, MS Office 2013  6228 B 
 Pro Open 
  Microcomputador i7-3770, 3.4GHz, HD 1TB, 4GB, DVDRW DL, Elite 371, Windows 8 Pro Open, MS Office 2013  6229 B 
 Pro Open 
 Microcomputador i7-3770, 3.4GHz, HD 1TB, 4GB, DVDRW DL, Elite 371, Windows 8 Pro Open, MS Office 2013  6235 B 
 Pro Open 
 Microcomputador Quad Core 2.8GHz, HD 500GB, 2GB, DVDRW, monitor Samsung 23" LCD, Windows 7 Pro  4903 B 
 OEM, MS Office 2007 Pro OEM 
 Microcomputador, Pentium IV, 3.0 GHz, 512 MB, HD 80 GB Sata, rede 10/100/1000, gravador DVD, Windows  5510 B 
 XP Pro (Satellite) 
 Monitor LCD 22", Samsung, T220, widescreen 4566 B 
 Monitor LCD 22", Samsung, T220, widescreen 4568 B 

Autenticar documento em http://camarasempapel.camarataubate.sp.gov.br/autenticidade
com o identificador 3100300039003700320033003A00540052004100, Documento assinado
digitalmente conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas

Brasileira - ICP-Brasil.
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ATO Nº 02/2023 - RELAÇÃO DE BENS MÓVEIS 
 

           Descrição Cadastro Estado 
 

 Estado:  A = Antieconômico    B = Bom      R = Recuperável      I = Irrecuperável      O = Antieconômico 
 

 

 

 Monitor LCD 22", Samsung, T220, widescreen 4570 B 
 Monitor LCD 22", Samsung, T220, widescreen 4571 B 
 Monitor LCD 23", LG, IPS236V 5289 B 
 Monitor LCD 23", LG, W2353V, widescreen 5041 B 
 Monitor LCD 23", LG, W2353V, widescreen 5043 B 
 Monitor LCD 23", LG, W2353V, widescreen 5044 B 
 Monitor LCD 23", LG, W2353V, widescreen 5046 B 
 Monitor LCD 23", LG, W2353V, widescreen 5048 B 
 Monitor LCD 23", LG, W2353V, widescreen 5051 B 
 Monitor LCD 23", LG, W2353V, widescreen 5053 B 
 Monitor LCD 23", LG, W2353V, widescreen 5054 B 
 Monitor LCD 23", LG, W2353V, widescreen 5055 B 
 Monitor LCD 23", LG, W2353V, widescreen 5056 B 
 Monitor LCD LED 20", LG, E2050T, widescreen, black piano 5389 B 
 Monitor LED 23", LG, 2350D 5621 B 
 Monitor LED 23", LG, 2350D 5629 B 
 Monitor LED 23", LG, 2350D 5631 B 
 Monitor LED 23", LG, 2350D 5632 B 
 Notebook Dell Latitude 3440 6678 I 
 Notebook HP 4310S com Windows Vista Business e Windows 7 4554 B 
 Notebook HP 4310S com Windows Vista Business e Windows 7 4559 B 
 Notebook HP 4310S com Windows Vista Business e Windows 7 4560 B 
 Notebook HP 4320S com Windows 7 Pro OEM e MS Office 2007 Pro OEM 5065 B 
 Notebook Sony Vaio SVE14A15FXB, Windows 7 Pro OEM, MS Office 2010 Pro OEM 5839 B 
 Notebook Sony Vaio SVE14A15FXB, Windows 7 Pro OEM, MS Office 2010 Pro OEM 5843 B 
 Poltrona diretor giratória à gás com relax 4715 R 
 Roupeiro 16 portas pequeno com pitão 3534 R 
 Tela de Projeção com tripé, 1,80x1,80m, Nardelli, NRT003 6415 R 

Autenticar documento em http://camarasempapel.camarataubate.sp.gov.br/autenticidade
com o identificador 3100300039003700320033003A00540052004100, Documento assinado
digitalmente conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas

Brasileira - ICP-Brasil.
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•

•

•

17

Parlamento Jovem
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17 de março 

17
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b) Fabricação caseira de cartazes, panfletos e santinhos. Não serão permitidos materiais

produzidos em gráficas profissionais.

5.3 A realização da campanha em outras escolas é permitida, sendo responsabilidade da

instituição de ensino do candidato a Jovem Vereador o transporte e a autorização para realização

da campanha na outra unidade escolar.

5.4 Todo gasto em material e publicidade deverá ser registrado e encaminhado à Comissão

Organizadora do Parlamento Jovem, conforme Prestação de Contas presente no ANEXO II deste

Edital. O gasto com material não pode superar a quantia de R$ 100,00 (cem reais) e só serão

permitidas doações financeiras de pessoa física. As escolas poderão colaborar com material para

os alunos, desde que o valor doado não supere o montante autorizado e seja declarada a doação,
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conforme disposto no Edital. Não poderá ser gasto nenhum valor e nem ser aceita doação de

gêneros alimentícios.A campanha eleitoral se encerrará no dia 12 de maio de 2023, não sendo

permitido nenhumtipo de campanha no dia 13 de maio de 2023.

5.5 A votação será realizada no dia 13 de maio de 2023, entre as 9 e16 horas, na Câmara Municipal

de Taubaté.

5.6 Poderão votar todos os alunos inscritos regularmente no Ensino Médio.

5.7 Caso o número de candidaturas seja igual a 19, não será realizado o processo eleitoral.

5.8 Caso o número de candidaturas seja inferior a 19, não será realizado o processo eleitoral e

caberá à Comissão Organizadora do Parlamento Jovem 2023 a escolha da forma a completar

todas as 19 cadeiras disponíveis.

5.9 Caso aconteça empate entre candidatos, prevalecerá o mais jovem.

5.10 A lista dos 19 eleitos, bem como dos suplentes, se houver, será divulgada nos veículos oficiais

de comunicação no dia 15 de maio de 2023.

6. MANDATO DOS JOVENS VEREADORES

6.1 Antes do início do mandato serão realizados três encontros de capacitação aos Jovens

Vereadores, entre maio e julho, de 4 horas cada, com as temáticas:

a) Visita monitorada à Câmara Municipal e Introdução;

b) Introdução ao Poder Legislativo e estruturação de ideias legislativas;

c) Sessão Ordinária

6.2 A partir de agosto, inicia-se a 2ª Legislatura do Parlamento Jovem, conforme cronograma

abaixo:

1° Encontro AGOSTO/23 • Diplomação e Posse;

• Eleição da Mesa Diretora(Presidente, Vice-Presidente e
Secretário);

• E eleição das Comissões: Justiça e Redação (5 membros), Finanças 
e Orçamento (5 membros),Políticas Públicas (9 membros) e Ética (3 
membros);

• Sorteio do Gabinete Padrinho (cada gabinete pode acompanhar 
as atividades de umJovem Vereador.
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2º Encontro SETEMBRO/2023 • Reunião das ComissõeS Temáticas (2 horas) –discussão de projetos

• Acompanhar atividade no Gabinetepadrinho;

• Sessão Ordinária

3º Encontro OUTUBRO/2023 • Reunião das Comissões Temáticas

+ apresentação da Lei Orçamentária pelo Presidente da Comissão de
Finanças;

• Sessão Ordinária do ParlamentoJovem.

4º Encontro NOVEMBRO/2023 • Participação na Audiência Públicasobre a Lei Orçamentária 2024

• Sessão Ordinária do ParlamentoJovem

5º Encontro DEZEMBRO/2023 • Reunião das Comissões Temáticas e Votação dos projetos e
preparação de Indicação;

• Possibilidade de reuniãoexterna;

• Avaliação das atividades;

• Audiência Pública parademonstração das atividades realizadas.

Cronograma sujeito a alterações.

6.2 Dentro do possível, será utilizado o Regimento Interno da Câmara Municipal de Taubaté

para disciplinar as atividades, exceto o já exposto neste Edital, como a composição das 

Comissões Temáticas e Mesa Diretora.

6.3 Os Jovens Vereadores em termos análogos aos do Regimento Interno e, em cada Sessão

Ordinária do Parlamento Jovem, poderão apresentar: 1 Moção, 2 Requerimentos de Informação

ao Presidente da Câmara e 5 Indicações, além das propostas de legislação.

6.4 Ao final do mandato:

I – O Presidente da Mesa Diretora do Parlamento Jovem encaminhará um relatório de

atividades à Comissão de Legislação Participativa;

II – As propostas aprovadas pelo Parlamento Jovem serão formalmente apresentadas pela

Comissão de Legislação Participativa. Ao final da última Sessão Legislativa do Parlamento Jovem

da Câmara Municipal de Taubaté será dissolvida a composição do Parlamento Jovem – 2ª

Legislatura.

6.5 A Comissão responsável pelo Parlamento Jovem decidirá os casos omissos neste Edital.
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ANEXO I

AUTORIZAÇÃO DE PARTICIPAÇÃO NO PARLAMENTO JOVEM

Eu, ,

portador (a) do CPF , telefone para contato

, e-mail para contato

,
responsável legal pela (o) aluno (a)

,
regularmente matriculada (o) na instituição de ensino

,

AUTORIZO a sua participação no Programa Parlamento Jovem, ciente do processo

eleitoral, das atividades oficiais vinculadas e das possíveis ausências em determinados

períodos escolares. Também AUTORIZO a captação e uso de imagens e áudio, total

ou parcialmente, em qualquer meio de comunicação, sem qualquer ônus ou restrição.

Assinatura do Responsável
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ANEXO II
Prestação de contas

Eu, ________________,

candidato pela escola ______________________________________________, 

(nome do candidato),   atesto que durante a Campanha para o Parlamento Jovem 

2023 utilizei os seguintes recursos:

Item gasto Valor (R$) Origem do dinheiro

Assinatura
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